

## Post und Persönliches

Der Vorstand der SP Roggwil traf sich zu einer ordentlichen Sitzung. Neben der Auswertung unserer Hauptversammlung diskutierten wir unter anderem die Situation der Poststelle in Roggwil. Es gab Befürchtungen, wonach hier ein Leistungsabbau anstehe, diese sogar geschlossen werden soll. Wir wollten es genau wissen und haben nachgefragt. Die Antwort ist erfreulich. Sehr rasch hat uns Frau Antoinette Feh Widmer, Leiterin Politik und Kommunikation Deutschschweiz der Post versichert, dass die Poststelle Roggwil als eine von 800 «eigenbetriebenen Filialen» in der Schweiz verbleibt. Ebenfalls ist beim Standort mittelfristig kein Wechsel vorgesehen. Auch für die Öffnungszeiten der Postfiliale sind keine Änderungen geplant. Allerdings stehen betriebliche Anpassungen bevor. Die Zustellung, der «Logistik-Services» zieht voraussichtlich im Sommer 2021 nach Langenthal um. Gemäss Frau Feh Widmer hat dieser Umzug der Zusteller keinen Einfluss auf die Postfiliale Roggwil. Die Roggwiler Post wird künftig einfach von Langenthal aus zugestellt. Der durch diesen Umzug frei werdende Platz wird durch die Post neu genutzt. Sie erweitert ihr Angebot in Roggwil durch eine «unbediente Geschäftskundenstelle». Diese wird den Roggwiler Unternehmungen ermöglichen, auch ausserhalb der ordentlichen Öffnungszeiten Zugang zu Postdienstleistungen zu haben.

Was unsere Partei ausmacht, das sind nicht Berichte, Programme und Strategien. Das sind die Menschen. Wir wollen Ihnen in zukünftigen «Roggwilern» solche vorstellen. Roggwilerinnen und Roggwiler, welche sich für die SP, für unser Dorf einsetzen. Den Beginn machen wir mit unserem Vorstandsmitglied Rosalia Haller.

## Interview mit Rosalia Haller, Mitglied der Präsidialkommission

Halbzeit im Amt der Präsidialkommission.

Präsidentin: Marianne Burkhard, Mitglieder: Glur Adrian, Haller Rosalia, Meyer Reto und Stucki Martin. Sekretär: Daniel Baumann.

Wie hast du die ersten zwei Jahre in der Präsidialkommission erlebt? Ich blicke auf zwei sehr spannende und abwechslungsreiche Jahre zurück. Die Zusammenarbeit in unserem engagierten Team bereitet mir grosse Freude.

Welche Aufgaben übernimmt die Präsidialkommission? Die Präsidialkommission hat verschiedene Aufgaben. Gerne möchte ich zwei Beispiele nennen: Wir unterstützen unter anderem Einbürgerungsgesuche oder haben beim neuen Kommunikationskonzept für die Gemeinde Roggwil mitgeholfen.

Was gefällt dir besonders gut? Ich arbeite gerne an interessanten Projekten mit.

Beispiel: «Film über Roggwil». Der Film wurde an der ROGA 2019 vorgestellt und ist heute auf der Startseite der Gemeinde Roggwil zu finden.

Was hat dich motiviert – was waren die Gründe, dass du dich politisch für unser Dorf engagieren?

Am Herzen liegen mir... generationengerechte Angebote, wie Chancengleichheit für Mann und Frau, genügend Lehrstellen für die Jugend, von heute, Kinderbetreuung und Förderung von Teilzeitstellen, liebevolle und kompetente Altersbetreuung ..Familie und Beruf im Gleichklang haben - dafür engagiere ich mich!

Freundliche Grüsse SP Roggwil